RSL Blog

März 2022







www.regiospitex.ch

Projektarbeit ist auch in der RSL ein wichtiger Bestandteil in der Unternehmensführung

In der heutigen Zeit ist es matchentscheiden, dass man sich als Unternehmen immer wieder an die bestehenden Herausforderungen anpassen kann. Zunehmender Fachkräftemangel, Digitalisierung, Fortschritte in der Medizintechnik, gesellschaftliche Veränderungen und der Finanzierungsdruck im Gesundheitswesen sind nur einige der Faktoren, die die Regio-Spitex Limmattal immer wieder vor Herausforderungen stellt. Um diese Herausforderungen erfolgreich meistern zu können, sind kontinulierliche Anpassungen von Strukturen, Prozessen, Material und Infrastruktur sowie die Einführung von neuem Wissen, zusätzlichen Tools oder Innovationen erforderlich. Um solche Anpassungen auch wirksam und nachhaltig vornehmen zu können, führt kein Weg an einem solidem Projektmanagement vorbei. Um diesem Umstand gerecht zu werden, hat sich die RegioSpitex Limmattal per 1. Februar 2022 Unterstützung an Bord geholt. Unser neuer Projektmanager, Samuel Faust, wird uns zukünftig in der Planung, Durchführung und Steuerung von verschiedenartigen Projekten unterstützen. Samuel Faust verfügt über verschiedene Ausbildungen im Gesundheitswesen (Dipl. Pflegefachmann HF, Experte Anästhesiepflege NDS HF, Dipl. Rettungssanitäter HF) und schliesst im Herbst 2022 den Master in Health Care Management ab. Er war auch einige Jahre in Führungspositionen tätig und konnte im Gesundheitswesen schon einige unterschiedliche Projekte belgeiten. Für 2022 sind in der RSL bereits mehrere Projekte geplant. So zum Beispiel der Systemwechsel in der Pflegedokumentation oder die Beschaffung von neuen Berufskleidern sowie eine Kundenzufriedenheitsbefragung. Wir werden Samuel Faust im Rahmen eines Interviews in einem zukünftigen RSL-Blogs noch etwas näher vorstellen.



